



Winzer des Jahres 2010

WEIN IM BLUT / Weine, die Emotionen verkörpern und Weine, einfach zum Verlieben - das ist Axel Stiegelmars Motto.

VON VERONIKA MARIA

GOLS / Ein Winzer mit Leib und Seele - so kann man Axel Stiegelmar beschreiben. Nachdem man seine Liebe und Leidenschaft zu Wein, aus seinen flüssigen Produkten herauschmeckt, bekam er nun eine besondere Auszeichnung.

Christoph Wagner und Klaus Egle, die „Wo isst Österreich?“ zu einem der besten Gastronomieführer des Landes etabliert haben, kürten den Golser zum „Winzer des Jahres 2010“. Zahlreiche Gäste waren ins da moritz gekommen, wo sie von Gabi und Robert Huth – den Preisträgern des Titels „Wirt des Jahres“ – herzlich empfangen wurden. In ihrer bekannt launigen und humorvollen Weise präsentierten die Autoren auch alle weiteren diesjährigen Preisträger. Gemeinsam mit den Vertretern der Sponsoren wurden folgende Preise verliehen.

Die Firma Römerquelle kürte neben dem „Wirt des Jahres“



Axel Stiegelmar ist ein Winzer mit Leidenschaft und Lebensfreude. Seine innovativen Weinkreationen bieten auch für Einsteiger und preisbewusste Konsumenten etwas.

FOTO: ZVG

(Familie Huth) auch das renommierte Weingut Juris von Axel Stiegelmar aus Gols zum „Winzer des Jahres“.

Das Weingut Juris hat seit vielen Jahren einen Stammplatz auf den Stockerplätzen der Weinzone. Bereits vergangenes Jahr ließ der Golser mit einer interessanten Kombination aufhorchen. Stiegelmars „Weinkinder“ - Juristo, einen kräftigen Rotwein, und Clairette, einen leicht-

ten Weißwein. Beide bieten unkomplizierten Genuss auf hohem Qualitätsniveau und sind aus St. Laurent-Trauben gekeltert. Beim Juristo sorgt zusätzlich die Rotweinsorte Blaufränkisch für Rasse. Juristo und Clairette werden als Weinpärchen vermarktet, für das eine eigene Etiketten-Linie entwickelt wurde. Juristo, übernimmt den männlichen Part, Clairette, verkörpert die Frau.

